

絶対にあきらめない

沖縄の闘いに連帯しよう

沖縄の辺野古新基地建設が進められている名護市では2月に市長選挙が行われます。新基地建設反対を公約に掲げる稲嶺市長の再選に向けて準備が進められています。



吹田民商では12月20日(水)に新基地建設反対の粘り強い運動を学び、沖縄の闘いに連帯する企画として「いのちの海」辺野古 大浦湾のDVD上映会を開催し、22名が参加しました。DVDでは辺野古を中心にした沖縄の貴重な自然、沖縄戦や占領下の沖縄についての証言、米軍による犯罪や事故の歴史がわかるとともに、新基地建設に反対するオール沖縄の闘いがよくわかる内容でした。

DVD上映の後、大阪平和委員会事務局長の上羽治雄さんを迎えて辺野古新基地建設をめぐる現状や、沖縄県知事・名護市長の持つ権限からどうやって新基地建設を食い止めているのか詳しく学習を行いました。お話を聞いてから参加された皆さんから感想をお聞きしました。

あい川支部 永田さん

沖縄に行ったときに「平和の礎」に修学旅行で高校生が献花している様子を見ました。こんな若者が、私たちの平和への思いを引き継いでほしいと強く思っています。

新日本婦人の会 平岡さん

新婦人もツアーを組んで何度か沖縄には行ったりしていますが、まだまだ現状を知らない人が沢山おられると思います。私たちもこうしたDVDの上映などを通じてもっと沖縄のことを知ってもらおう取り組みをしていくことが大事だと思います。

千里山支部 金津さん

沖縄のことは赤旗新聞などでは見て分かっていたりしますが、こうして映像で見るとまた違った。今日は来てよかった。

あい川支部 丸橋さん

安保条約は日本が拒否すれば、破棄することができる。その事を求める運動を強めていくことが大切と思う。

伝言板

● 年末調整実務会

1月9日(火) 昼2時

1月18日(木) 昼2時

19日(金) 夜7時

会場はいずれも民商會館
※税務署から届いた書類一式、電卓をご持参ください。

倉敷民商弾圧事件・禰屋裁判報告集会

12月11日(月)に倉敷民商弾圧事件・禰屋裁判の報告集会が23名の参加で行われました。西尾常務理事から事件の全貌、裁判での争点、運動の方向について報告がありました。この裁判は来年1月12日に判決が出る事になっていきますが、1審で採用された鑑定書(木嶋査察官の報告書)を認められないとした、立命館大学大学院法務研究科の浅田教授の意見書を採用しました。やっと少し私たちの思いが裁判官に届き始めています。無罪判決を求める要請ハガキと署名を早急に集めることが参加者の心に落ちる報告会でした。参加者の感想をお聞きしました。



中央支部 Mさん

取り調べの状況をお聞きして、本当に同じ人間のすることかと思いました。怖いなと思いました。

千里山支部 Kさん

最初から禰屋さんを犯罪者に仕立て上げ、民商弾圧のためのシナリオが出来上がっていたのだなと思いました。この裁判は絶対に負けるわけにはいかんと思います。署名を頑張って集めないとアカン。

国民救援会 Iさん

今回の裁判で何が問われているのか、脱税遁脱や税理士法違反など法的に見てどうなのかと言ったことなど、西尾さんはよく勉強されていて、よく分かった。また、そうしたことだけでなく、逮捕、拘留された禰屋さん、須増さん、小原さんの3人が長期に渡って黙秘を貫き頑張ってきたことが報われる裁判結果になるように運動を強めていかないとダメだと思えます。

● 新会員向け 自主計算パンフ学習会

1月14日(日) 朝9時30分 吹田民商

自主計算パンフレットをご持参ください。

● 国保・国税・住民税の減免・分納相談会

1月16日(火) 昼2時 市役所ロビー集合

事前に事務局に連絡をお願いします。

● 税金相談員養成講座

1月17日(水) 夜7時 民商會館

※扶養・生命保険・医療費など各種所得控除の計算を中心に申告書の書上げまで、例題を使って実務をみんなで教えあいながら行います。ここで身に付けたことを1月、2月の班会で活かし、教えあいの自主計算活動を進めましょう。

会費集金は会員の心をあじめる活動です 毎月10日までには集めましょう
商工新聞は経営のヒント・ひろこの知恵がいっぱい 毎週必ず届けましょう